
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 3025/2021

Indico ao senhor prefeito, que entre em 
contato com os setores competentes da 
administração municipal, para que sejam 
realizados estudos sobre a instalação de 
gramado sintético no campo do Botânico e 
no campo do ACO.

Considerando que os campos de futebol do Botânico e do ACO são de extrema 
importância para a prática do futebol amado de Araraquara;

Considerando que, assim como os demais, estão passando por reformas 
completas, inclusive nos gramados;

Considerando que para a prática de futebol as condições dos gramados são 
pontos preponderantes;

Considerando que alguns pontos da cidade possuem espeficidades 
relacionadas ao solo, como o excesso de acidez, por exemplo, que impede que os gramados 
se conservem bons, mesmo com manutenção permanente;

Considerando que esse é o caso do solo tanto do campo do Botânico, como no 
campo do ACO, que apesar dos cuidados, não se mantém em boas condições por longo 
período. Mesmo envidando os melhores esforços, não se consegue chegar um gramado “de 
excelência”, como se preconiza para a prática do esporte;

Por todos esses fatos, indico ao senhor prefeito, que entre em contato com os 
setores competentes da administração municipal, para que sejam realizados estudos sobre a 
instalação de gramado sintético no campo do Botânico e no campo do ACO.

A solicitação se justifica, pois, dada a situação das condições do solo, o 
investimento será efetuado apenas uma vez e os campos serão sinônimo de respeito aos 
atletas e ao esporte, de uma forma geral.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 19 de julho de 2021.

ALUISIO BOI


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: M9J8J3K1B7P3C8D3
		2021-07-19T17:24:20-0300




